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TÉMOIGNAGES DE CONSOMMATEURS

DROGUE LÉGALE ET DROGUE ILLÉGALE

 Par Profil supprimé Posté le 29/11/2010 à 20:12

Tout petit à 13 ans, étant hyper nerveux, le médecin me donnait des calmants et des somnifères en toute légalité. Les
doses augmentaient d'année en année. J'étais devenu accro en toute légalité. Ensuite est venu l'alcool qui est aussi une
drogue légale. Avec les cachets je vous raconte pas le résultat ! J'ai aussi fumé du cannabis, ce qui est illégal. Pourquoi
les somnifères, l'alcool et le tabac ne sont pas au tableau des stupéfiants ? Ils font autant de mal sinon plus que le
cannabis. 
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